

Conceptualización del modelo económico y social cubano, guía para el trabajo futuro



La Habana, 17 abr (RHC-PL) Los participantes de la Comisión uno en el VII Congreso del Partido Comunista de Cuba (PCC) que analizan la conceptualización del modelo económico y social del país calificaron ese proyecto como una guía para el trabajo futuro.

En diálogo con Prensa Latina, expresó Maryleidis Sosa, invitada por la oriental provincia de Guantánamo, que han sido muy importantes los planteamientos de los delegados, con elementos claves para marcar el camino en un contexto histórico muy difícil, y además, se realiza un debate fructífero sobre el documento que recoge premisas y principios fundamentales para el devenir de la nación.

En tanto, José Maceo, delegado por la provincia de Granma, también en el este del país, recordó que este proyecto ya tuvo un proceso de revisión previo al Congreso y que, según anunció la víspera el primer secretario del PCC, Raúl Castro, será sometido a un proceso de amplia consulta luego del cónclave.

Por eso esperamos que se enriquezca mucho más, es un documento bastante completo, pero la decisión de llevarlo a toda la militancia y a las organizaciones de masas permitirá contar con un material más

acabado que nos permita avanzar en el futuro, apuntó.

De acuerdo con Maceo, en las discusiones de la Comisión uno participan delegados e invitados de todas las provincias, así como trabajadores de diferentes sectores, cuentapropistas y representantes de otras formas de gestión no estatal que tienen la posibilidad de emitir sus consideraciones.

A su vez, Adela Ruiz, de la central provincia de Cienfuegos, resaltó la importancia de que por primera vez se realice la conceptualización del modelo económico y social cubano.

Se trata de definir lo que se va a materializar por medio de los Lineamientos de la política económica y social y el Plan Nacional de Desarrollo hasta 2030, por lo tanto reviste gran significación, sostuvo.

Durante esta jornada los miembros de la comisión también emitieron sus criterios sobre el Informe Central leído ayer en la sesión inaugural por el primer secretario del PCC, Raúl Castro, texto que valoraron de excelente.

Para Martín Martí, delegado guantanamero, ese texto es un excelente instrumento para el trabajo del PCC de manera estratégica, pues el país vive un momento en el que la inteligencia y la capacidad de anticipación del Partido resulta vital.

Lo considero una brújula, un documento rector que requiere especial atención y profundo análisis, manifestó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/90781-conceptualizacion-del-modelo-economico-y-social-cubano-guia-para-el-trabajo-futuro>



Radio Habana Cuba